



Découverte d'autres musiques

publié le 09/05/2012 - mis à jour le 11/09/2014

L'orchestre des Champs Elysées [↗](#) a entrepris une démarche de rencontre notamment avec les zones rurales. Ainsi, dans le cadre du partenariat avec le **Pays de Gâtine** et la mairie de **Coulonges**, les élèves de 3ème ont rencontré un de ces membres **Benoit Weeger**.



Celui-ci est venu présenter son métier, l'orchestre et surtout la musique notamment à partir de son instrument : l'alto. Les élèves ont ainsi pu se familiariser avec d'autres musiques, souvent classiques, qu'ils écoutent généralement peu.



Les familles sont encouragées à venir apprécier 6 musiciens de l' orchestre qui interpréteront "les quatre saisons de Vivaldi" [🔗](#). le **23 mai**. Des membres de cette formation viendront aussi pour un concert " spécial scolaires" le **mercredi 6 juin** au matin.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.